

dans les camps de réfugiés. Le Canada aide aussi des organisations comme Médecins sans frontières et le Consortium de la frontière birmane, groupe d'organismes d'aide humanitaire qui oeuvre avec les civils birmans aussi bien au pays même que dans les camps de réfugiés. Le Canada a consacré près de 3,5 millions de dollars à ces programmes. Il a aussi élevé plusieurs protestations aux autorités du SLORC contre les violations des droits de la personne en Birmanie et a réclamé à plusieurs reprises la libération de Daw Aung San Suu Kyi.

22 février 1995